

Generalversammlung einen Bericht über ihre Arbeit vorlegen, der gegebenenfalls auch Sachempfehlungen enthält;

b) den Unterpunkt „Einberufung der vierten Sondertagung der Generalversammlung über Abrüstung“ unter dem Punkt „Allgemeine und vollständige Abrüstung“ in die vorläufige Tagesordnung ihrer achtundsechzigsten Tagung aufzunehmen.

67/519. Neubelebung der Tätigkeit der Abrüstungskonferenz und Voranbringen der multilateralen Abrüstungsverhandlungen

Auf ihrer 48. Plenarsitzung am 3. Dezember 2012 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Ersten Ausschusses⁵⁰ und unter Hinweis auf ihre Resolution 66/66 vom 2. Dezember 2011 und frühere Resolutionen zu dieser Angelegenheit, den Punkt „Neubelebung der Tätigkeit der Abrüstungskonferenz und Voranbringen der multilateralen Abrüstungsverhandlungen“ in die vorläufige Tagesordnung ihrer achtundsechzigsten Tagung aufzunehmen.

67/520. Entwurf des Arbeitsprogramms und Zeitplans des Ersten Ausschusses für 2013

Auf ihrer 48. Plenarsitzung am 3. Dezember 2012 billigte die Generalversammlung auf Empfehlung des Ersten Ausschusses⁵¹ den im Anhang zu dem Bericht des Ersten Ausschusses⁵² enthaltenen Entwurf des Arbeitsprogramms und Zeitplans des Ausschusses für 2013.

67/521. Programmplanung (Erster Ausschuss)

Auf ihrer 48. Plenarsitzung am 3. Dezember 2012 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Ersten Ausschusses⁵³.

3. Beschlüsse aufgrund der Berichte des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)

67/528. Erhöhung der Zahl der Mitglieder des Ausschusses für die friedliche Nutzung des Weltraums

Auf ihrer 59. Plenarsitzung am 18. Dezember 2012 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁵⁴, die Zahl der Mitglieder des Ausschusses für die friedliche Nutzung des Weltraums von 71 auf 74 zu erhöhen.⁵⁵

67/529. Erhöhung der Zahl der Mitglieder des Informationsausschusses

Auf ihrer 59. Plenarsitzung am 18. Dezember 2012 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁵⁶, die Zahl der Mitglieder des Informationsausschusses von 113 auf 114 zu erhöhen.⁵⁷

⁵⁰ A/67/417, Ziff. 7.

⁵¹ A/67/418, Ziff. 5.

⁵² A/67/418.

⁵³ A/67/419.

⁵⁴ A/67/422, Ziff. 16.

⁵⁵ Siehe auch Beschluss 67/412.

⁵⁶ A/67/426, Ziff. 13.

⁵⁷ Siehe auch Beschluss 67/413.